

GRANDE CAUSE

Oxyg'Hem 2017 soutient l'association LA GRANDE ÉCHELLE



Chaque année Oxyg'Hem soutient une association. En 2017, ce sera l'association locale la Grande Echelle. Au tout début, l'idée était d'offrir à un petit garçon de 5 ans, passionné de pompiers, un Noël hors du commun. NOA souffre d'insuffisance rénale depuis la naissance, dialysé, il est en attente d'une greffe. Ses parents lancent un défi à la famille, aux amis et à tous leurs contacts, afin de récolter des messages d'encouragement.

Le bouche à oreille, les mails, les réseaux sociaux, et la formidable solidarité dont sont capables les sapeurs-pompiers ont dépassé les espérances de la famille, car la boîte à chausures, prévue initialement au pied du sapin, se transforme en plusieurs mètres-cubes d'objets divers et variés en provenance de partout dans le monde. Cet élan de sympathie prenant une telle ampleur la première étape fut d'organiser une exposition, le seul moyen de faire profiter un maximum de personnes de tous âges. L'association est créée pour, au-delà du cas de NOA, continuer cette magnifique aventure avec l'objectif de sensibiliser le public à la greffe et au

don d'organe.

L'association basée à Forest-sur-Marque a pour but d'aider les enfants malades ou porteurs d'un handicap (directement ou par le biais de leur famille), d'apporter à l'enfant et ses proches, des moments de distraction, en mettant en œuvre tout ce qui peut être fait (hors médical), de faire le maximum pour soulager l'enfant et sa famille (Forest-sur-Marque et les communes avoisinantes) et de proposer un soutien moral, administratif et des aides financières et matérielles.

Elodie - Tél: 06 84 14 98 99

Email: lagrandeechelle@sfr.fr

Site: www.lagrandeechelle.net